



REPORTE DE COMISIÓN

TRASLADO AL CAMPUS UNIVERSITARIO PARA REPLANTEAR EL TERRENO DE LA UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE LA SIERRA, CON PERSONAL E CATASTRO DEL ESTADO DE NAYARIT.

REPORTE AL 01 DE OCTUBRE DE 2019.

LIC. ARMANDO MANUEL PORRAS FUENTES:

En seguimiento a sus indicaciones, se verificó visita realizada el pasado martes 01 de octubre del 2019, referente al traslado a las instalaciones del Campus Universitario de la UT de la Sierra, en Mesa del Nayar. Comento resumen de acciones realizadas:

Se inició la comisión el día martes 01 de octubre del 2019, a las 06:00 a.m., al trasladarme de mi domicilio Col. Colinas de Xalisco, Xalisco, Nayarit, al lugar conocido como las Banderas de Tepic, Nayarit, para abordar el vehículo oficial de la Universidad que me trasladó a las instalaciones del Campus Universitario de la UT de la Sierra, en Mesa del Nayar:

01 de octubre del 2019

- Se llegó a desayunar al poblado de Tijuana, Ruiz, Nayarit.
- Se asistió a las instalaciones del Campus Universitario de la UT de la Sierra, en Mesa del Nayar, para dar inicio a los trabajos de localizar puntos geográficos mediante satélite para localizar físicamente el polígono del terreno de la Universidad Tecnológica de la Sierra.

Posteriormente me dispuse a trasladarme a mi domicilio Col. Colinas de Xalisco, Xalisco, Nayarit, terminando así la comisión laboral aproximadamente a las 05:00 p.m. del día martes 01 de octubre del 2019.

En espera de sus comentarios, quedo a sus órdenes.

Ana María Cruz Mejía
Jefe de Oficina de Infraestructura

C.c.p. Archivo